



## MOTION de la Commission Exécutive du SNUDI-FO 89

Réunie ce mardi 9 septembre, les 20 membres de la Commission Exécutive du SNUDI-FO 89 présents, ont fait le constat de l'engrenage guerrier dans lequel nous entraîne la politique menée par le gouvernement Macron, dans un contexte international de marche à la guerre généralisée.

En tant qu'organisation syndicale, le SNUDI-FO 89 a exigé et exige sans relâche le cessez-le-feu en Palestine, dénonce la complicité du gouvernement et la chape de plomb qui tente de museler toute expression du refus du massacre : exiger l'arrêt d'un génocide en cours et agir en ce sens, c'est indéniablement la place historique des organisations ouvrières. Le SNUDI-FO 89 a été de toutes les manifestations pour le cessez-le-feu et nous avons, en particulier, porté la mobilisation pour notre collègue du lycée de Sens, sanctionnée pour avoir effectué une minute de silence avec ses élèves, en hommage aux victimes du génocide.

Le SNUDI-FO 89 milite contre le budget de guerre du gouvernement Macron, quelle que soit sa tête, qui veut nous voler encore 44 milliards, pour répondre aux exigences d'augmentation des dépenses militaires. Nous appelons, en ce sens, à rejoindre la mobilisation à partir du 10 septembre, pour le faire céder.

Le SNUDI-FO 89 a lutté et continue à lutter contre les suppressions de postes, notamment au sein des comités en défense de l'école publique, avec les parents, les enseignants, les élus et tous ceux qui résistent au saccage de l'école, aux fermetures de classes, sous la bannière « de l'argent pour l'école, pas pour la guerre ».

Le SNUDI-FO 89 participe, chaque 11 novembre, au rassemblement pacifiste organisé à Gy l'Évêque par la Libre Pensée de l'Yonne, devant le monument aux morts indiquant « guerre à la guerre, paix entre tous les peuples ».

La Commission Exécutive a pris connaissance de l'appel à un meeting international « Pas un centime, pas une arme, pas une vie pour la guerre ! » qui se tiendra dimanche 5 octobre à Paris. Nous saluons cette initiative. Et, parce que nous considérons que le combat pacifiste est au cœur de l'action syndicale, c'est donc en toute logique, qu'une délégation de notre syndicat sera présente à ce meeting.

De l'argent pour l'école, pas pour la guerre !

[www.contrelaguerre.fr](http://www.contrelaguerre.fr)



À Migennes, mardi 9 septembre